



Jaén, 20 de septiembre de 2013

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 280.000 EUROS DEL PLAN OLA EN REFORMAR CUATRO CENTROS DE LINARES, TORRES DE ALBANCHEZ, CAMBIL Y CANENA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), adjudica obras de mejora en el IES Huarte de San Juan de Linares, el colegio rural El Collao en Torres de Albánchez y los CEIP Castillo de Alhobar de Cambil y Nuestra Señora de los Remedios de Canena

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación de los trabajos de reforma y modernización del Instituto de Educación Secundaria (IES) Huarte de San Juan en Linares, del colegio rural El Collao en su sede de Torres de Albánchez y de los colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Castillo de Alhobar en Cambil y Nuestra Señora de los Remedios en Canena. Estas obras, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto total de 286.744,82 euros y generarán alrededor de 41 puestos de trabajo durante su ejecución, además de beneficiar a 1.330 escolares.

Los trabajos de reforma y mejora del colegio rural El Collao en su sede de Torres de Albánchez han sido adjudicados a la firma Ingeniería de la Construcción Cordobesa con un presupuesto de 110.784,37 euros y un plazo de ejecución de un mes y 21 días. Estas obras generarán diez empleos durante su ejecución, además de beneficiar a 183 alumnos y alumnas. La actuación consistirá en la construcción de una pista polideportiva cubierta tras la demolición del firme y el cerramiento existente.

En el IES Huarte de San Juan de Linares, las obras, adjudicadas a la empresa Goncava, tienen un presupuesto de 78.628,67 euros y un plazo de ejecución de 54 días y consistirán en la adecuación de terrenos en el patio para la ejecución de una pista polideportiva. Las labores de mejora contribuirán a la creación de 12 empleos y mejorarán las condiciones escolares de 729 alumnos y alumnas.

En el CEIP Castillo de Alhobar de Cambil se reformarán los aseos, se creará un aseo adaptado y se mejorará la calefacción y el aislamiento de un aula de Infantil. Esta intervención, adjudicada a Construcciones Juan Ignacio Quesada García cuenta con un presupuesto de 53.658,61 euros y se desarrollará durante un mes y 24 días. Además, esta obra generará una decena de nuevos puestos de trabajo y beneficiará a 242 escolares.

Por último, en el CEIP Nuestra Señora de los Remedios de Canena, con una inversión de 43.673,17 euros y un plazo de ejecución de dos meses y 21 días, las obras han sido adjudicadas a Construcciones Moreno Palomares y consistirán en la sustitución del material de cubrición de la cubierta del edificio de Primaria mediante desmontaje e impermeabilización. Los trabajos contribuirán a generar nueve puestos de trabajo y a mejorar las condiciones escolares de 176 alumnos y alumnas matriculados en este centro.



Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Jaén, el Plan OLA prevé generar en torno a 644 puestos de trabajo mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).